

Vitres inaccessibles ou difficiles d'accès ! Solution pour en diminuer les coûts d'entretien



Par Patrick Brouillard
Vitro-Services



Il est souvent difficile d'obtenir le consentement de tous les copropriétaires quand vient le temps de déboursier pour un service d'entretien comme celui du lavage des vitres. Bien souvent les vitres sont accessibles et les gens préfèrent s'en occuper eux-mêmes pour économiser, ce qui est légitime et très bien. Par contre, il est important de faire appel à une entreprise spécialisée pour le nettoyage des fenêtres dites **inaccessibles**, la plupart du temps des vitres fixes en hauteur. Le nettoyage des vitres à intervalle régulier est préventif et prévient la détérioration rapide des fenêtres qui ne sont pas entretenues adéquatement. Le coût d'entretien des fenêtres sera moins élevé à long terme et tous les copropriétaires pourront y voir plus clair.

Lavage de vitres des airs communs et des cages d'escaliers

Les cages d'escaliers et airs communs appartiennent à l'ensemble des copropriétaires. Les frais reliés à l'entretien relèvent de la copropriété. Les fenêtres sont très souvent inaccessibles et ce sont des endroits éclairés toute la nuit, ce

Il est important de faire appel à une entreprise spécialisée pour le nettoyage des fenêtres dites inaccessibles

qui attire les insectes et particulièrement les araignées. Les vitres se salissent plus rapidement et puisque ce sont des airs communs, il est important de garder ces endroits propres et accueillants. Un lavage régulier des vitres est donc conseillé au printemps, à l'été et à l'automne. Toujours faire appel à une équipe professionnelle qui possède l'expérience requise, une assurance responsabilité et une couverture de la CSST.

Je vous souhaite de passer un bel été. ►